

PRESSEINFORMATION

18. Jänner 2023

VAV Versicherungs-AG: Regina Schimböck ist neue Regionalleiterin für Oberösterreich und Salzburg. Andreas Langenhan verstärkt den Vertrieb als Key Account Manager.

Mit Jänner 2023 übernimmt Regina Schimböck (56) die Position der Regionalleiterin für Oberösterreich und Salzburg in der VAV Versicherungs-AG. Sie folgt damit Roland Rumpf nach, der mit Jahresende das Unternehmen verlassen hat. Die gebürtige Linzerin Regina Schimböck ist seit 25 Jahren in der Versicherungsbranche tätig, davon etwa 20 in der Makler- und Agenturbetreuung. Bei der VAV übernimmt sie die Betreuung von über 280 Makler*innen und Mehrfachagent*innen und unterstützt mit ihrer Expertise die Vertriebspartner*innen in fachlichen und organisatorischen Belangen. "Ich freue mich sehr darauf, dass ich wieder meine schon seit Jahren bekannten Geschäftspartner*innen betreuen darf. Nach über 20 Jahren im Versicherungsbereich kann ich sagen, darin liegt meine Berufung.", betont die frisch gebackene VAV Regionalleiterin.

Andreas Langenhan (45) ist gebürtiger Wiener und ebenfalls seit etwa 25 Jahren in der Versicherungsbranche tätig. Als Key Account Manager verantwortet der versierte Versicherungsprofi den Ausbau von Makler- und Agenturverbindungen in ganz Österreich. "Nach über 25 Jahren in der Branche macht es jeden Tag aufs Neue Spaß, bestehende Vertriebspartner*innen zu unterstützen, gemeinsam erfolgreich zu sein und für unsere Kundinnen und Kunden das Beste zu geben. Dass ich Teil der VAV sein kann, freut mich ganz besonders.", so Langenhan über die neue Aufgabe.

"Mit Regina Schimböck und Andreas Langenhan haben wir zwei Vollprofis mit an Bord, die den Vertrieb an Schlüsselpositionen stärken werden. Ich freue mich, dass wir – ganz im Sinne unserer Vertriebsoffensive – die Betreuung unserer Vertriebspartner*innen sowie den



weiteren Ausbau der Makler- und Agenturverbindungen noch weiter professionalisieren können.", betont Joachim Klepp, Leitung Makler- und Agenturvertrieb der VAV.

Über die VAV Versicherungs-Aktiengesellschaft

Die VAV Versicherungs-Aktiengesellschaft ist ein innovatives Versicherungsunternehmen, das seinen Kunden im Segment Schaden/Unfall optimale Lösungen anbietet. Die VAV ist seit 1974 in Österreich etabliert und sowohl im Privatkundengeschäft mit den Schwerpunkten KFZ, Eigenheim, Haushalt, Rechtsschutz und Unfall als auch im Firmenkundengeschäft tätig. Hier liegt die Expertise vor allem in den Bereichen Bauwesen, Haftpflicht und Sachversicherung.

Die VAV ist eine Tochtergesellschaft der deutschen VHV Versicherungsgesellschaft mit Sitz in Hannover. Das Unternehmen beschäftigt derzeit rund 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Der Vertrieb erfolgt durch unabhängige Makler/Agenten und für Kund*innen, die ihre Versicherung online abschließen wollen, über die Website www.vav.at.

Attachments:

Fotos:

Regina Schimböck, Regionalleiterin Oberösterreich/Salzburg, Copyright VAV Andreas Langenhan, Key Account Manager, Copyright VAV

Rückfragehinweis:

Dr. Sabine Hartzhauser, LL.M. VAV Versicherungs-AG Münzgasse 6 1030 Wien

Tel.: +43 1 716 07-704

Email: sabine.hartzhauser@vav.at